

健生キッズベア 2019年度作品展アンケート

健生キッズベア

作品展に参加して、お子さまは楽しんでいましたか？

1 楽しんでいた 2 どちらとも言えない 3 楽しんでいなかった

回答人数 7名 1人 0名

※子どもと一緒に作品展を見ていないので回答できかねます

作品展についてお子さまから聞いた話や、感想などを記入してください。

- ・作った作品の所へ行き、“これを作ったよ”と教えてくれました。お手伝いしてもらいながら頑張って作ったんだなと感じました。
 - ・おかし箱の絵をかくのが楽しかった。鳥の自分の絵をかくのが楽しかった。看板の字を折り紙で貼って楽しかった。見てのお楽しみと言われていたので、感動しました。
 - ・お家作るのが楽しかった。木を作るのが楽しかった。メンバーの子の名前も教えてくれて、年齢の違う子と関わってとてもよかったです。
 - ・想像以上にたくさんの作品が制作・展示されており、楽しんで見ることができました。本人も私たちが見に来ていることで、少しはにかみながら嬉しそうでした。
 - ・製作自体は(先生からのお話を聞く限りでは)本人のできる範囲で努力していたのだと思います。作品展自体は、園児の皆さんの頑張りが形となっていて素晴らしいと思いました。
- 先生方のご指導あったのことと思いますが、一人ひとりがよく考えて、丁寧に作品作りに取り組む姿がうかびました。こどもたちの想像力がすごいですね。
- ・まだしゃべれませんが聞いた話ではありませんが、自分の作品を進んで見せようとしており、とても嬉しく思いました。もっと、顔写真が大きいといいなと思いました。
 - ・娘の初めての作品に感動しました。できることがだんだん増えてきて成長を感じます。娘も自分の作品を見て声を出して指をさしていました。ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。